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１本日の出席率８６.３６％：会員数４４名・出席３６名・欠席６名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター２名

前々回の修正出席率１００％：出席３７名・メークアップ５名・出席規定免除会員（２）０名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。最近急に

寒くなってきましたが、いかが

お過ごしでしょうか。お体には

十分気を付けて頂きたいと思い

ます。今日、この後年次総会が

あります。そして次年度役員と

理事の選出を行います。是非皆

様方の御協力をお願いします。

しかし早いもので１年前の総会が昨日のことのように思い

出されます。理事役員が決まった後、一言話してください

と言われ、決意を話しましたが長くなってしまい、まるで

所信表明演説のようだと言われたことを思い出します。

　今日この例会が終わった後、第１回の被選理事会があり

ます。いよいよ次年度が始まりますが、今年度はまだまだ

事業が残っております。今年度中央ロータリー最大の事業

と考えている、１０００回例会。そして対外的に絶対成功

させなければならないＩＭ、ふたつの大きな事業です。

　１０００回例会、０が 3 つ付く例会は多くの人が最初で

最後の記念の例会になるのではないかと思っています。是

非出席をお願いします。フルコースの料理を用意していま

すので、奥様方にも是非出席をお願いします。また歴代会

長の方には一言お話をお願いしたいと思っていますので、

よろしくお願いします。そして歴史を語っていただきたい

と思います。この後ＩＭの委員会も開きます。いよいよ委

員会も佳境に入ってきています。テーマは東日本大震災を

受けての『復興と奉仕』です。来月１日から現地がどうなっ

ているかを見てもらうために、竹本実行委員長をはじめ数

名の方に東北まで行ってもらいます。大変でしょうがよろ

しくお願いします。　

成功の法則２０　　

希望は勇気となり、勇気は行動となり、行動は未来となる

　

　今、日本の国に一番大切なのは、未来に対する希望では

ないかと思います。そして多くの人が未来に対する希望を

失っています。だから未来に対する希望が持てる IM を開催

出来ればと思います。一番大切なのは我々一人ひとりが未

１．例会変更

　  佐世保西ロータリークラブ

　　１２月２７日（火）→１２月２２日（木）１８：３０～

　　　ホテル万松楼 芙蓉の間　家族忘年会の為

　　平成２４年１月３日（火）　休会　定款第６条により

２．来　　信

　 ・国際ロータリー

　　ＲＩパンフレット

　 ・ガバナー事務所

　　①Ｒ財団より災害復興のための基金のご案内

　　②１２月のロータリーレートのお知らせ １ドル７８円

　　③2013 年規定審議会 立法案の地区承認について

　 ・佐世保北ロータリークラブ

　　第５回市内ＲＣ会長・幹事会議事録

　　 

３．伝達・通知

　 ・東日本大震災義援金申し込みを宜しくお願いします。

　 ・12/8 の１０００回例会の出欠のご返事がまだの方は連

　　絡をお願いします。

ReportReportReport

佐世保南ロータリークラブ　　　　田添　孝佳様

　　　　　　　　　　　　　　　　川原　正寛様

１１月１２日　指山　康二・いづみご夫妻
１１月２４日　平岩　義明・晴美　ご夫妻

BirthdayBirthdayBirthdayBirthday

来に対する希望を持つこと。未来に対する希望が成功につ

ながると信じています。　

　

　昭和３６年１１月　１日　馬場　貴博君
　昭和３７年１１月　５日　川島　千鶴君
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本日の合計　　　　   10,000 円

本年度の累計　　   299,000 円

四元 清安 会長エレクト挨拶　

　先ほど会員の皆様のご承認をいた

だき、２０１２－１３年度の会長をさ

せていただく四元です。よろしくお

願いいたします。また、次年度役員・

理事をお引き受けいただいた方々、

ご承認をいただいた会員の皆様に深

くお礼を申し上げます。

　

　ロータリーの取り組みにつきましては、「ロータリーの

綱領」と「四つのテスト」を読み返し、この言葉を自問

自答しながら、この一年、人に対する感謝の気持ちを忘

れずに、役員・理事の皆様、会員の皆様のご協力をいた

だき、佐世保中央ロータリークラブの発展のため、次年

度のクラブ運営に励んでまいりますので、よろしくお願

いいたします。

　

ＳＡＡ： 鶴田 明敏君／音響：西村 浩輝君

次回例会／１２月　１日１２：３０～

次回献立／幕の内弁当

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　１０００回例会まであと２回となりました。奥様お誘い

あわせの上、皆様のご出席よろしくお願いします。本日は

大切な年次総会です。皆様の慎重なご審議をよろしくお願

いします。

　

八重野 一洋幹事

　先週の日曜日、長崎県新人戦剣道大会があり、高２の息

子がようやくレギュラー出場し、初戦１本勝ちでデビュー

しました。西海学園女子チームはベスト４で九州大会出場

決定。男子は強豪西陵に代表戦で敗退しました。恐るべし

県南地区ですが、確実にトップの座に向かっております。

ニコニコします。追伸；先週の結婚記念日お祝い、誕生日

お祝いを忘れてました。Ｗでニコニコします。

芥川 浩一郎君

　昭和８年１１月２４日生まれで７８才になります。よろ

しくお願いいたします。

田雑 豪裕君

　本日は佐世保南ＲＣパスト会長 川原正寛さん並びに田

添孝佳さんのご来訪、ありがとうございます。又、今日の

年次総会では直前会長として、指名委員長を務めさせてい

ただきますのでよろしくお願いいたします。

四元 清安君

　本日はよろしくお願いいたします。

南部 建君

誕生日祝いありがとうございます。

担当：宮崎　正典君

　昭和３１年１１月１１日　岩政　　孝君
　昭和２４年１１月１２日　富永　博美君
　昭和３３年１１月１３日　南部　　建君
　昭和３３年１１月１３日　川﨑　洋一君
　昭和　８年１１月２４日　芥川浩一郎君
　昭和２８年１１月２６日　田雑　豪裕君

《 年　次　総　会 》

　　　　　2011-2012年度年次総会議事次第
 　１． 開会　　　　　　　　　　　　

　 ２． 出席者の確認　　　　　

　 ３． 議長選出　　　　　　

　 ４． 議事録作成者指名　

　 ５． 議案

　　　　第１号議案…2012-2013 年度役員、 理事選出の件

　　　　　 副会長；大久保厚司君

           幹   事；前田眞澄君

　　　　　 会　 計；芥川浩一郎君

　　　　　　理　 事；坂井智照君、 池永隆司君

                       後田明子君、 崎山信幸君

　　　　　　　　　     野村和義君、 川﨑洋一君

　　　　第２号議案…2012-2013 年度会長ノミニー選出の件

　　　　　会長ノミニー；西村浩輝君

　　６． 総評　

　　７． 閉会


